

山下先生、

こんなには。暑さが日に日に増してまいりまへば、先生方にはい、どうぞ活躍のことと存じます。

この度、1年間の支度を卒業させて頂きまへた。この1年を振り返り、先生方には本当に感謝の言葉いかありません。

ちょうど1年前、小学校に入学いくて、やれり行き洗濯がやめました。毎朝、「ランドセルが重い!」「眠い!」「行きたくない!」と泣き叫び、登校当日の朝に並ぶ車さえも、学校の玄関まで、泣き叫ぶや娘の手をひくはりながら、母子登校、という日々でした。

下不文でからも、母子依存、ダダニね、次の日の準備をする頃は、大泣きをしていました。

このままだは、娘は不登校にはしてしまうとはないか。しかしながら、この状況を立てはおける方法がわからぬ、もう自分達だけでは、

どう引き車を出さない。学校の矢玉は、「とにかく学校に連れて来下さい」とあ、しゃるばかりで、木連もどうしてら良いか困り果ててしまつた。そんな時に、ペアレンツキャンプのホームページを見付け、読んでいくと、語彙が豊富な頃には、「もう、これいいはず!」と、さそく支度をお原意いしました。

支度当初は、ホームページに1本駄文を寄せられ、しゃるご家庭の不満に、木連の家族が変化する車は、あまり現実味を帯びませんでした。「ああ、ここまで良くはばらくなくても、少くとも今一つ狀況が良くなれば…」という気持ちでした。担当カウンセラーの山下先生は、かわいらしく、お、とりいづく口調で、初めて電話カウンセリングをして時は、「これは若い感じの方で大丈夫かしら…?」なんて思ひたりもしました。(山下先生、ごめんなさい)直接会って話す訳ではありませんし、せめて家庭内の問題を色々と言話するには抵抗もありました。2、3回あると、ぐくに慣れてきました。

「今朝、また：「今度も済りました、」「こんなに車がありまして」と言ふと、すぐ：「その場合は、このように対応してみましょう。」と毎回、的確なアドバイスを下さる
山下先生は、全面的に信頼できる気持ちをもつて、
「まるに（上野）門にはかりませんでいた。

慣れないPCMの対応に、始めて3ヶ月程は
自分自身の我慢との闘いでした。今まで、どれだけ
娘の車に手、口を出してきていたか、アレにダメだ
をし、良かれと思って来て来た車が、せ良の自立の芽を
つぶしてしまっていたなんて…、私は今まで何をして
いたのかどう…とそんな車を薦め、涙、涙…
の日々を送りました。

すぐに子供に対する、イライラし、感情的にメシテイ
をくり返す私が、毎回の山下先生のカウン
セリングと、ノートチェックにより、少しはつづくはありま
した。イライラをコントロールできることはあり、
親親と子の問題を分け見ることができ、いつか
間にハメシテイも減り、せ良と笑顔で会話

す子車がさきは不景にはなり、本当に、魔法にはかかるかの
かのように、日々が楽しくなっていきました。

これまで、「何ぞ、うちの子だけ、イヤの親を見て、
私と同じようにあつて、手出し、口出してまわる！」
と、思ふ気持ちもありました。でも、今では、今、
このタイミングで女良が母子登校、母子体格子の
変化を現してくれて良いから、早い段階で、
ペアレンツキャンプの家庭教育を学べて良いから、
あの時の決断に間違いはないなど、いつも
思っています。

女良は、1年前とは比べ物にならない成長、
たくましく自立し、毎日元気に登校しています。
そして私自身も、1年前と比べ、親として、子育て
を楽しく、充実した毎日を送っています。
水野先生があつくる、「親が変われば、子も変わる」
その言葉の意味を身をもって感じ、教えて頂いて
1年間でした。

小学校を始め、一旦当の山下先生には、本当に
お世話をになりました。

私達の家庭に先生方に泊められました。
ペアレンツキャンプに出会えて、本当に幸運でした。
感謝致します。

また、これからも、色々な壁にぶち当たると思います。
でも、その度、この1年を振り返り、先生とつくり
あげた今の私達の家庭環境の中なら、
頑張って壁を乗り越えられると思ってます。

本当に1年間、ありがとうございました。

全国を忙しく飛び回る先生方、どうか、
お1年に気を付けて、益々のご活躍を
お祈り申上げます。